

基本理念
1. 社員で考え、社員のための労働 運動を目指す 企業内労働組合
2. 心とこころをつなぐ相互扶助活動と、次につなぐ社会正義の 実現を目指す

USTICE

らを変える!! 明日を創る!! ✓ - スト イノバーション

シ゛ェイアール・イーストユニオン

菅野 一位 発行者 編集者 宣

〒105-0021 東京都港区東新橋 2-8-28 TEL(JR) 057-7333 TEL(NTT) 03-6452-9687

ホームページ検索 「JREユニオン」

コ

口

ナ

禍により、

化 生

を労

刃使が一丸となって、塊境が大きく変化す

となって構築し

て VI する中

新

た

な労働運動 腰 0 強

0

実践

『会社と共に!』『イーストイノベーション』を達成しよう

令和三年 元旦

とと思います。 カン

ま 組開 とうございます。 よしては、 合員 けとなった2021 年あ L 0) い社会情勢での けま ご家族と共に静皆さまにおかれ L 7 お め 年、 で

11

しく

新年のあいさつ ジェイアー

中央執行委員長 イーストユニオン 菅野 位

年始のご利用予: 道がなされ、 達 対 \otimes 年 ような経営状況となり、 は、 んな中で会社の 脅威を振るって 波となって、 さらに感染力を 口 威 ての は J ナウィルスは、 成 前 始のご利用予 を 国鉄末期を彷彿させ 振るのな は 年 第二 大変厳 R 東 日 4 い年 · 始 め け 兀 5 年 働く者全体 半 割 本 \mathcal{O} た。今年 期目 約 一発足後 経営状 減 期 増 この 6 た 以 、ます。 状況 との での な 5 7 新 L [標と 第 型 年 年の後 セハモ 表示初昨る況そ 3 末

行委員

藤

弘

昭

菅

井

正

和

| るためには、やはり社日年を迎え、家族と生活日本のような状況の中 ら信頼されている労働 れている労働組は、やはり社会か、家族と生活を守 中で

なお正月をお迎えの

写真:相田勝仁氏

(仙台地本)

一く変わりfi 員の皆さんに、 、感謝を申し上げます。 彐 変革イー 励 ぶんでい 〉運動」 抑制され -スト イノベ, 抑制された中で 生活環境が大き の展 、まずは心よんだいた組合 開、 実] 践 で 本年も宜しく

ましたご家族の皆さま、理解とご協力をいただ 支援ご指導を 多くの皆さまにも改 がとうございました。 て感謝申し上げます。 組合員の活動にご 11 ただい ただき 8 また あ

降 船 秋 添 飯 国 野 井 田 山 Ш

務局 長 寿 勝 順 道 男 広 徳 中央本部 執行委員会 お願い申し上げます

同

執行委員 長

菅 行副委員長 野 位

会計監 斉藤 鮫 五 小 小 地 島 林 林 査 徹 修 英 史 優 志

合の中で連携し、会社と共 にこのコロナ禍を跳ね除

かり見て分析し、労使とし

ての意見を持ちながら会

働く側の要求をしっか

になるのではなく、労働組

内 ました。 たちに向いてはいません ンス!」と捉え、イースト 取り組みは大きく前進 組合と共に進んできたイ での労政状況 今まさに「ピンチはチャ 、JR連合とその傘下の ストユニオンの運動の 残念な が ら J はまだ私 R 東日本 く運動を展開していきま オンは、そういった観点か 今回私たちイーストユニ す。組合員の皆さんには、 | 書を作り、会社のみならず ら「会社と共に!」の提言 |り交渉できると考えます。 を会社と共に構築してい |社の安定を共に創ること| 企業としての足腰の強化 社員全体にも理解を得て、

故は無くならないのでは

べ、2021年の決意を申 に分けて所感の一端を述 ユニオンの目標を何点か し上げたいと思います。

改めて「会社と共に!」の

• • • • • •

り組みをお願いいたしま 社員全体へ波及させる取 内容を熟読していただき、

組合としても経営に協力 本がこのコロナ禍で初め ために、社員としても労働 ても単年度で終わらせる て計上した赤字を、 まず一点目は、 一丸となって取り組ま JR東日 何とし |改革です。会社が施策とし |みに直結する社員の意識 は、このコロナ禍の影響で て出した「変革2027」

二点目は、安全の取り組

• • • • • • •

|合も会社経営状態をしっ||はありませんが業務中の||もの労働組合に分散しま |こっている事故が多くな|ど労働運動の筋はみな同 な事象の繰り返しから |ます。仕事をしていれば事||員会・社友会の皆さんも同 消も難しくなってしまい 標とする単年度赤字の ば会社の信頼も失墜し、目 害や輸送障害が多発す |っています。こういった災| じイデオロギーにあると |交通死亡事故など、同種的|した。しかし分散した労働 |あわや触車、当社ばかりで|第1組合が崩壊し、いくつ 解 れ が同じに感じるのは私だ 本的な考え方や取り組み |見ています。労働運動の根 組合の大半は、組織は違え |けではなく、解放された社

責任逃れでしかありませ なりません。その指針がホいないの言い訳は会社の づくりに着手しなければ |問題等での協議・交渉にお | ン」です。実際、昨年の夏 |会社施策はもとより安全||革イースト イノベーショ |ために、会社の強い意志と|ション」を掲げ、JR東日 |いて、事故の背景や原因究 |ん。イーストユニオンは、||-ムページに掲載した「変 | であると考えます。現場の |一づくりが絶対的に必要 きたい。そのためのリー |責任で取り組んでいただ||本に真の企業内労働組合 くすことへの意識醸成の けて、やっているができて 管理者にどんどん押し付 |ダ||を築き「健全で強固な労使

|くなってきています。下期 |め足早な施策導入や希薄 がるリスクがとても大き な取り組みが、事故につな 状況となりました。そのた えています。 取り組んでいきたいと考 |改革での「究極の安全」に そして労使ともども意識

達目標が目の前に現れる

現場管理者も現場社員も

10年先に掲げていた到

革です。 三点目は、労働組合の変 JR東日本内では

ません。決して会社に従順

員が続けて退避誤りでの 亡事故が発生、同系統の社 においては2件の労災死

ちの生活は安定して守れ

改善される訳がありませ 当、労働条件が望むように が悪い状態では、賃金や手 して、働いている会社経営 事です。企業内労働組合と なければならないという

目的が要求達成だけで

だきたいと思います。 |さんからのご意見をいた|ちは何度も

じではないでしょうか。 くりに、組合員の皆さんに りました。現場での職場づ な労働運動を創ってまい までも様々に真の企業内 ただきました。その結果が は積極的に取り組んでい 労働組合にむけて、民主的 後になりますが、これ

る私たち社員が事故を無なく、現場を一番知ってい |明と併せながら経営側も 季手当、期末手当では、 関係」の下で、社員のため 「変革イースト イノベー イーストユニオンは、

かりませんが、労働組合も 的に変えて取り組みまし | 求と交渉の在り方を試行 た。この手法が正解かはわ 指します。そのためには私に結集した労働組合を目 変わるべきは変えていく たち自体も変革した運動 っくりと「イースト イノ ています。ぜひもう一度じ 姿勢が必要であると考え 要

議題

働運動の構築に向けて、 ベーション」をご解読いた

> |させないために、最後まで まいりましょう。 |に昔に戻ってしまう。そう と投げやりになれば、途端 いや」「こんなもんだろう」 ないと思います。「まあ 一緒に真剣に向き合って こまで来ました。これから も破り続けなければなら 壁を ってこ

よう! は開ける」共に頑張りまし 一腐らずに取り組めば道2021年の未来へ、

分も多々ありますが、私た っています。まだまだの部 今の職場現状であると思

ジェイアール・イーストユニオン(JREユニオン)

第8回定期大会」•]中央委員会

場所 日時 令和3年2月8日 (月) 13時30分から

すみだ産業会館 第1・第2会議室 (総武線 錦糸町駅下車 徒歩3分)

②令和元年度活動報告及び ①協約・協定締結について ③

令和元年度決算·会計報告及び 令和2年度予算 令和2年度運動方針

※ 延期している「第8回定期大会」および「第7回中央 皆様のご理解とご協力を、宜しくお願い致します。 委員会」を併設開催します。 「指令第11号」

⑤ そ の 他 1

春季生活闘争方針